
 

 

静岡市監査委員会議記録 

 

会  議  令和５年度 第11回 監査委員定例協議会 

 

開催日時  令和６年２月 28日（水）午前９時 13 分～10 時 00 分 

 

出 席 者  監査委員 遠藤 正方、白鳥三和子、畑田 響、後藤 哲朗 

   事務局長 萩原 健 

   書  記 杉田 陽子 

山田 和誠、山田 裕、渡辺 篤史、蝦名 倫代 

     宇佐美亜希、齋藤 升美、神山 悟 

     新海 拓也、山本 和延、稲葉 典子 

 

──────────────────────────────────────── 

 

会議内容 

 

１ 開会宣言 杉田次長 

２ 例月現金出納検査等（１月分） 

   冒頭、次長補佐から、会計管理者の実施した指定金融機関の検査結果について説明が

あった。 

（１）説明者等 

  ア 各種会計 宇佐美係長（監査第２係） 

  イ 病院事業会計 山田次長補佐（監査第１係） 

  ウ 簡易水道事業会計 山田次長補佐（監査第１係） 

  エ 水道事業会計 新海係長（監査第３係） 

  オ 下水道事業会計 宇佐美係長（監査第２係） 

（２）発言等 

  ア 各種会計 

    特になし 

  イ 病院事業会計 

    １月分例月現金出納検査の説明の後、第10回監査委員定例協議会で監査委員から

質問があった預金支出内訳書の網掛けに係る説明があった。 

   （白鳥委員） 

    １ページ試算表の建設仮勘定には380万円計上されているが、４ページ預金支出内



 

 

訳書の資本的支出のどこと対応しているのか。 

   （事務局） 

    ４ページ預金支出内訳書の資本的支出の中で、長寿命化修繕として418万円が支出

されており、これが建設仮勘定の380万円の税込金額となっている。 

   （遠藤代表） 

    預金支出内訳書の網掛けに係る説明では、現在の網掛け箇所がなぜ網掛けされる

こととなったのか経緯は分からないとのことだったが、網掛けをしているところに

は、必ず入力があるということか。 

   （事務局） 

    そのとおりである。過去に清水病院がこちらに来て説明をするに当たって、毎月支

出した内容を見て特徴的な伝票の内容を分かりやすくするように入力しているとい

うことである。 

   （遠藤代表） 

    費目の名称だけだと中身が分からないので、分かりやすくするために入力してい

るということか。 

   （事務局） 

    そのとおりである。 

   （遠藤代表） 

    清水病院は引き続きこの形でやっていくのか。 

   （事務局） 

    現在、清水病院と話をしているところではあるが、預金支出内訳書を見たときに、

例えば、診療材料費には伝票の内容については入力がない。特徴的な伝票を入力する

ということで監査委員にとって分かりやすくするという趣旨であれば、現在入力が

ない他の費目についても入力した方がよいものはないか整理が必要と考えている。 

   （遠藤代表） 

    今までのやり方を変えたことでミスが出ないよう、必ず記載しなければならない

項目でないのであれば、病院の負担にならないよう調整していただきたい。 

   （白鳥委員） 

    病棟はいくつあるのか。 

   （事務局） 

    改めて回答する。 

  ウ 簡易水道事業会計 

    特になし 

  エ 水道事業会計 

   （後藤委員） 

    災害支援費に給与費は含まれるのか。 



 

 

   （遠藤代表） 

    災害時の協定が締結されていると思うので、確認してほしい。 

   （事務局） 

    確認した後、改めて回答する。 

  オ 下水道事業会計 

    下水道事業会計においても、水道事業会計と同様に災害支援に係る給与について

確認する旨の説明があった。 

   （遠藤代表） 

    下水道事業会計に関してではないが、清水病院についても被災地への医療チーム

に係る給与について確認してほしい。 

３ 協議会議事 

（１）協議事項 

  ア 協第28号 令和５年度工事監査結果報告書について 

  （ア）説明者 

     宇佐美係長 

  （イ）要旨 

     議案集により説明 

  （ウ）発言等 

   （後藤委員） 

    建設業のイメージアップ看板というのは、市の予算によるものか、業者の経費負担

によるものか。 

   （事務局） 

    工事契約の特記仕様書に記載されており、それも含めて積算がされているもので

ある。 

   （遠藤代表） 

    市から出す仕様の中に、イメージアップや環境整備に係る記載があり、それに基づ

いて積算がされているということでよいか。 

   （事務局） 

    そのとおりである。 

（２）その他連絡事項 

  ア 令和５年度第10回定例協議会議事録の公表について・・・・山田次長補佐が説明 

  イ ３・４月の日程について・・・・・・・・・・・・・・・・・・杉田次長が説明 

４ 閉会宣言 杉田次長 


